

09.02.2021

Neues Wintersport-Angebot für frostige Tage **Langlaufloipen im Rudolstädter Heine-Park gezogen**

Ungewöhnlich bleibt die Wetterlage, die frostige Tage verspricht. Die Schneelandschaft wird Rudolstadt also noch etwas erhalten bleiben. Zum ersten Mal seit 8 Jahren können im Rudolstädter Heine-Park wieder Langlaufloipen gezogen werden. Der einst extra mit Spendengeldern angeschaffte Motorschlitten mit Loipenspurgerät kam wegen der ausbleibenden Winter in den letzten Jahren nur selten zum Einsatz. Nachdem Daniel Warnke sein Bauhof-Team in den Winterdienst eingeteilt hatte, konnte sich dieser erstmalig persönlich auf den Schlitten setzen und die Loipenspuren ziehen. „Schließlich muss man dem Schnee auch etwas Gutes abgewinnen können.“, so der Bauhof-Chef. Dem neuen Rudolstädter Wintersport-Angebot steht für die nächsten Tage also nichts mehr im Wege.

Michael Wirkner
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Der Bauhof-Chef Daniel Warnke fährt zum ersten Mal persönlich den Motorschlitten zum Ziehen der Loipen im Heine-Park. Foto: Michael Wirkner